

Vorlage-Nr. 1185 / 2012

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 15. August 2012

Öffnung der Kita Moltkestraße zum Valenciaplatz

Die Kita Moltkestraße hat große hüfthohe Schiebetore, die nach dem Kita-Betrieb zum Valenciaplatz hin geöffnet werden. Leider befindet sich die Kita-Außenanlage oft in keinem guten Zustand mehr an den darauf folgenden Vormittagen. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Wer trägt die Kosten der Reinigung und Herrichtung des Kita-Geländes, die aus der mehrstündigen Öffnung des Geländes resultieren?
- Um wieviel Uhr werden die Schiebetore geöffnet und wann geschlossen?
- Welche Maßnahmen möchte die Verwaltung ergreifen, um die geschilderten Probleme in den Griff zu bekommen?

Mainz, 09.07.2012

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange